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Дискуссия 2 «Технологические тренды в автоматизации работы с документами»

Вопросы для обсуждения:

• Какие возможности для развития СЭД дает применение ИИ? Может ли ИИ «обнулить» 

роль СЭД, полностью взяв документооборот в свои руки?

• Low-code системы – новый конкурент или закономерный этап развития СЭД?

• Обязательно ли СЭД нужен свой движок BPM (и, следовательно, ответственность за 

управление бизнес-процессами) или лучше использовать BPM как внешний сервис?

• Должна ли интеграция с государственной инфраструктурой (ЕСИА, портал Госуслуг, 

Госключ, ЦХЭД, Работа в России) быть доступна из коробки или это заказное решение?

Участники:

• Владимир Андреев, президент, «ДоксВижн»

• Сергей Полтев, руководитель направления ECM, ЭОС

• Зарина Сафиуллина, директор по развитию направления ЮЗЭДО и решения TerraLink 

xDE, «ТерраЛинк»
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